



# ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより  
2024.4.8 NO. 1

## —入学式・始業式がありました—



4月8日（月）に入学式と始業式がありました。

最初に、2年生から6年生の子どもと始業式をしました。春休みは、2週間ほどしかありませんでしたが、3月の修了式の時とは、どことなく大きくなっているような雰囲気がありました。そして、「頑張るぞ」という気持ちが、どの子からもにじみ出ていました。何か期待にあふれた、「ワクワク」した感じが伝わってきました。

以下が、始業式で私が話したことの一部です。

進級おめでとうございます。皆さんは、それぞれ1学年大きくなりましたね。

昨年度の始業式では、校長先生から皆さんに3つのお願いをしました。学校が良くなるように、皆さんに頑張ってもらいたいことです。今年度もまた、お願いをしようと思います。

その前に、校長先生は、今年の湯尾小学校を、皆さんにとっても、先生方にとっても「ワクワク」する学校にしたいと思っています。

皆さんは、ワクワクする時はどんなときですか？

そうですね。遠足の前の日だったり、体育大会の前だったり、ドキドキが混ざったようなうれしくなるような楽しい感じですよ。そんな学校を目指していきたいと思います。

それには、先生方も「楽しい勉強」になるように頑張ります。みんなの意見を聞きながら、楽しい行事やイベントを企画しようと思っています。どうですか、楽しみですよ。

でも、皆さんも楽しくなるように頑張ってもらいたいことが2つあります。

1つめは、「あいさつ」です。今日はどうでしたか。「おはよう」が大きな声で言えましたか。「おはよう」で周りの人を元気に楽しい気持ちにしてあげられましたか。

楽しい気持ちになるには、やはり大事なものは、「あいさつ」です。しっかりと「おはよう。こんにちは。さようなら。ありがとう。」言えるようになるといいですね。学校の中の人だけでなく、おうちや地域の人にも楽しい気持ちに出来るように頑張ってください。

2つめは、「いつでも一生懸命」です。遊びも勉強も一生懸命がいいですよ。うまくやれなくても失敗していても間違っても、一生懸命にやっている人は輝いています。そして、一生懸命にやっている人は、必ずうまくやれるようになるし、成功できるようになるし、すごい人になります。光り輝く人になります。そんな人がどんどん増える学校は、キラキラ輝いていて、まぶしいですよ。楽しいことがたくさんありそうです。

あいさつが上手で、いつでも一生懸命な子どもたちがいる学校には、きっと「ワクワク」することがたくさん待っているはずですよ。この令和6年度がどんなワクワクが待っているのか、本当に楽しみですよ。

みんな真剣に聞いてくれました。楽しみな令和6年度のいよいよ始まりです。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

次に、入学式がありました。真新しくてちょっと大きめの制服が、新しい風を運んできてくれました。湯尾小学校が、明るく楽しい学校になりそうなそんな予感がしました。



**大きな声で、お返事が出来ました。**

入学式では、学校はこんなところというお話をしました。3つのこんなところのお話をしました。

1つめは、「皆さんが不思議に思ったり疑問に思ったりしたことを勉強するところです。」今までしたことのないことに挑戦するので、「失敗を恐れず何度も挑戦してほしい」と話しました。

2つめは、「友達を増やすところです」と話しました。仲良くなるために大事なのは、あいさつで、しっかり大きな声で「おはよう」「こんにちは」「遊ぼう」が言えるといいねと話しました。

3つめは、「体と心を鍛えるところです」と話しました。「体を動かして体をどんどん鍛えること」と「心を鍛えるためには本をたくさん読んでほしい」と伝えました。

1年生の皆さんは、しっかりとこのお話を目を見て聞いてくれました。とても素晴らしかったです。大変うれしかったです。明日からが、本当に楽しみになりました。

1年生の皆さん、頑張りましょう！

## —教職員紹介—

湯尾小学校教職員を紹介します。



今年度は、新1年生を9名迎え全校児童63名です。子どもたちが、楽しくなるように教職員一同頑張っ参ります。そして、教職員が全児童の担任の気持ちで接していきたいと思いますので、何かお困りやご相談がございましたら、誰にでもご相談くださいますようによろしく願いいたします。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。